

DOA MENJELANG RAL

TANJUNGPURBAN LAMPUNG, 28 JUNI - 3 JULI 2024

Dalam nama Bapa dan Putera dan Roh Kudus. Amin

Allah Bapa yang bertahta di Surga. Kami bersyukur dan berterima kasih kepadaMu karena semua berkat dan rahmat yang melimpah kepada kami yang tergabung dalam TTK MNPB. Kami TTK MPK se Indonesia, secara khusus TKPP MPK-MNPB, hendak bersama-sama melibatkan diri dalam kegiatan RAL di Tanjungpurban Lampung. Kami mohon berkatMu dalam proses persiapan kami masing-masing. Kami mohon rahmat-Mu, agar kami dapat mempersiapkan dengan saksama dan bijaksana. Kami mohon rahmat-Mu untuk kami semua yang akan terlibat secara langsung maupun secara tidak langsung, sehingga kami semakin sinergi satu dengan yang lain. Semoga sejak persiapan sampai pada pelaksanaan RAL 2024 TKPP MNPB, kami semakin mewujudkan kehendak-Mu, seperti suasana pada jemaat perdana. Semoga kami saling berbagi dan saling memberikan diri demi kebahagiaan persekutuan kami.

Berkatilah kami yang akan terlibat dalam kontingen RAL dari masing masing TTK MPK. Berkatilah kami yang terlibat sebagai panitia pelaksana. Berkatilah semua pihak yang mendukung kegiatan RAL 2024 di Tanjungpurban Lampung. Semoga karena berkat dan rahmat-Mu, kami dapat menerapkan pengalaman kebersamaan di Tanjungpurban Lampung dalam kehidupan di Gugusdepan kami masing masing.

Berkatilah kami dalam pertemuan kali ini, berkatilah teman-teman kami yang juga sedang mempersiapkan diri menuju RAL 2024. Berkatilah semua pihak yang ikut terlibat memperlancar pertemuan kami ini. Semoga kami semakin siap menuju RAL 2024 Tanjungpurban Lampung.

Bunda Maria bunda penolong kami. Dampingi kami selalu dalam setiap proses persiapan menuju RAL 2024 ini, agar kami semakin mengandalkan rahmat dari Yesus putra-Mu. Biarlah kami semakin meneladan Bunda Maria yang setia dan bertekun pada Yesus sampai akhir. Semua doa syukur dan permohonan ini kami serahkan kepada Yesus Kristus, Tuhan dan Juru Selamat kami, kini dan sepanjang segala masa.

Amin.

Bapa kami.....

Dalam nama Bapa, dan Putera, dan Roh Kudus. Amin.

CATATAN:

1. DOA INI WAJIB DIDOAKAN SETIAP PERTEMUAN PERSIAPAN MENUJU RAL 2024 TANJUNGPURBAN LAMPUNG.
2. DOA INI WAJIB DIDOAKAN OLEH PANLAK RAL, CALON PESERTA RAL, PENDAMPING RAL.
3. DOA INI KITA DOAKAN BERSAMA SECARA SERENTAK, OLEH SETIAP TTK MPK, TKPP MPK, TKPP MNPB, TTK MNPB SAAT RAPAT, PERTEMUAN, LATIHAN; DENGAN HARAPAN PROSES PERSIAPAN, PELAKSANAAN RAL DAPAT BERJALAN LANCAR DAN SUNGGUH DALAM BERKAT TUHAN. KITA SUNGGUH MENGANDALKAN RAHMAT DARI TUHAN YESUS SENDIRI.